

Récords con acento local

No sólo en cantidad la aportación de la comarca de Ferrolterra se hace ver en el panorama náutico gallego. La calidad de los especialistas departamentales queda probada al echar un vistazo a la tabla de plusmarquistas vigente a día de hoy. Felipe López, del Marina, es el nadador que más récords gallegos ostenta. Los 200 metros mariposa, en marzo de 1998 en París, los 50 y 100 metros espalda y los 100 metros estilos, en diciembre de 2000 en Palma de Mallorca, configuran su currículum.

Junto a él, Joaquín Abascal, de 17 años de edad, que se hizo el pasado diciembre en Sabadell con el récord de 400 metros estilos. El CN Marina, en relevos masculinos 4x100 establecido en Ferrol 1997, y las tres plusmarcas en 50, 100 y 200 metros braza, conseguidas por Sara Fonterosa, del Natación Ferrol, en Mallorca en 2000 y Santa Isabel en 1999, completan la contribución ferrolana a los mejores cronómetros de la natación gallega.

Un total de 223 participantes se citan en la piscina de Santa Isabel La natación ferrolana se lanza desde hoy a la conquista del Gallego absoluto

Redacción • Ferrol

Cincuenta y siete nadadores de los cuatro clubes de la comarca, Natación Ferrol, Marina, Náutico Narón y Natación As Pontes, inician a partir de las 11.00 horas de esta mañana su concurso en el XXXV Campeonato Gallego Absoluto que desde hoy y hasta el domingo ocupará la compostelana piscina de Santa Isabel en sesiones de mañana y tarde.

La prueba de 400 metros estilos de categoría masculina abrirá el telón de la cita náutica más importante de Galicia y que congregará a 223 especialistas, 95 hombres y 128 mujeres, de toda la comunidad. La cita finalizará en la tarde del domingo con la disputa de la final de los relevos 4x100 estilos de categoría femenina.

Las entidades comarcales intentarán este año auparse a los primeros puestos de la tabla. A día de hoy, Pabellón Ourense y Club Natación Galaico son, en hombres y féminas, respectivamente, los mejores clubes de Galicia a día de hoy.

La Federación Gallega de Natación, presidida desde el pasado mes de noviembre por el ferrolano Carlos Touriño,



El CN Marina es, después del Galaico, el club que más participantes aporta, un total de veintuno

JORGE MEIS

ha señalado a Joaquín Abascal, finalista de la gala del deporte de la ciudad esta noche, como "uno de los nombres propios del campeonato" tras haber batido dos marcas na-

cionales de su edad en 100 metros braza y estilos, además de superar el tiempo récord de 400 metros estilos de Galicia. Abascal comparte la parrilla de favoritos de este XXXV

Campeonato Gallego con nadadores de la talla de Paula Carballido, del Pabellón Ourense, y Fernando Zarzosa y Javier Martínez, ambos del Club Natación Coruña

Nueva jornada en las ligas de tenis de mesa para los tres clubes de la comarca

Redacción • Ferrol

Los equipos de tenis de mesa de los clubes Ferrolterra, Narón y San Isidro de Neda afrontan este fin de semana una nueva jornada. Por una parte, en la segunda categoría de 7 a 10 años, el Escola Infantil y el Narón Alevín reciben mañana, a las 11.00 y 12.00 horas respectivamente, al Ferrol Promesas.

En Tercera División, esta tarde se miden, a partir de las 19.30 horas, el Breogán y el Rías Altas, mientras que el Ferrolterra juega mañana contra el Hípica coruñés desde las 17.00 horas. En la misma categoría, el

Narón Promesas se enfrenta al Ortigueira, y el Escola Xuvenil hará lo propio en Cambre, la misma localidad que llevará al EN Principiantes a disputar su encuentro de liga provincial ante el Arocha. En Segunda División, el Escola Narón juega en Cambados contra el Chinelas, al igual que el San Isidro de Neda, que jugará contra el club de O Salnés. En esta misma categoría, el Naronense, perdida ya la imbatibilidad, recibe al Lalín.

En Primera femenina, las representantes naronesas se miden al Espedregada, mientras que los chicos se enfrentan a un complicado CTM Coruña.

Cinco atletas del Ría lucharán el domingo por el Autonómico de Marcha

Redacción • Ferrol

Laura Ferreiro, Eva Iglesias, Elena Meizoso, Olalla Villar y Seara Méndez se desplazan este domingo a la localidad pontevedresa de Cuntis para disputar el Campeonato Gallego de Marcha en Ruta en representación del club de atletismo Ría Ferrol-Concepción Arenal. Las cinco especialistas departamentales acuden a esta cita con el aval de los éxitos conseguidos en anteriores pruebas de similares características.

Fundadas esperanzas las que ha depositado el Ría Ferrol-Concepción Arenal en los representantes del club que tomarán parte en el Campeonato Gallego de Marcha en Ruta, este domingo en Cuntis. No en vano, todas ellas han copado los puestos

más altos en la prueba de marcha en pista que el pasado diciembre tuvo lugar en la ciudad de Ourense.

Laura Ferreiro, que consiguió en la ciudad de As Burgas el campeonato gallego senior y el subcampeonato absoluto de marcha en pista,

participará en la distancia de 10 kilómetros senior. Eva Iglesias competirá en la prueba de 10 kilómetros junior después de haber logrado la plata en el autonómico de la categoría y el bronce absoluto.

Por su parte, Elena Meizoso correrá los 10.000 metros en juveniles. Esta atleta, actual campeona gallega de marcha en pista, participó el mes pasado en Alicante en una concentración de marcha organizada por la Federación Española. Finalmente, las cadetes Olalla Villar y Seara Méndez recorrerán en Cuntis la distancia de 5 kilómetros.

GUIA DE DEPORTES

Con motivo de nuestro 6º Aniversario el 14 de Abril haremos un SORTEO de:

KENSINGTON sports wear • 1 Viaje a Mallorca para 2 personas
• Premio de 300 € en Material Deportivo

Y TAMBIEN EN:
C/ NATURALISTA LÓPEZ SEOANE, 13-15
EN ESTEIRO, AL LADO DE LA DIPUTACION

¡LAS MEJORES REBAJAS! DEL 10 AL 50%

CTRA CASTILLA, 828 TLF. 391 898 XUBIA-NARON